



M. Raphaël Metter-Rothan

Montpellier, le 27 mars 2014,

Objet : Lettre de recommandation

Raphaël,

A l'approche d'une échéance électorale importante, je tenais à vous adresser ce courrier afin de vous remercier d'une part de votre travail pour mon institution et d'autre part de notre collaboration plus que fructueuse. Merci de transmettre aussi ces remerciements à vos équipes, en interne.

Depuis janvier 2011, vous avez été notre interlocuteur privilégié chez Sens Inédit ; une interface efficace qui a rendu notre tandem client/agence, redoutable ! La preuve par l'exemple avec un nouveau prix en matière de communication pour Montpellier Unlimited.

Votre professionnalisme, votre rigueur, votre écoute ont permis la concrétisation de beaux et innovants projets de communication, tels que le nouveau magazine de l'agglomération, le site ou encore les stands évènementiels de la FIM.

Vous avez très vite appréhendé mon haut degré d'exigence en matière de communication et vous avez su y répondre, en me proposant toujours une solution au problème posé. Nos demandes ont souvent été formulées dans l'urgence et vous avez su, là encore, y répondre, avec calme et efficacité.

Je ne sais pas ce que l'avenir nous réserve mais sachez que j'ai beaucoup de plaisir à travailler avec vous, que je souhaite que cela continue et que je suis sûre, par contre, de votre évolution professionnelle.

Très cordialement,

Sophie Salettes  
Directrice de Cabinet